
【運動会】５月２８日（土）前日までの雨が嘘のように爽やかに晴れ渡った陽気

の中、第６１回運動会を実施しまし

た。今年のスローガンは「Aim for the 

top ～輝け南六の光～」。各クラス

が、スローガン実現を目指し、学年種目、全員リレー、

学級対抗リレーに勝利するために、２週間という短い

練習期間の中、運動会実行委員を中心に、優勝を目指

し様々な工夫を凝らし練習を積んできた成果が正に発

揮された運動会でした。全員リレー・学級対抗リレー

では、全クラスがバトンを最後までつなぎ、学年種目

ではどのクラスも練習以上の最高の仕上がりを披露し

ました。自分の限界をつくらずに取り組み、『練習は嘘

をつかない』ことを運動会で体験した生徒も多かったと思います。さらに、競技中は各学年、各色

に関係なく精一杯の声援を送る、そして競技後に、勝ち負け関係なくお互いを讃え合う生徒の皆さ

んの姿に清々しさと南六郷中が培ってきた良き伝統を感じました。参加した生徒全員が頂点を目指

して頑張った運動会、そんな皆さん一人一人に南六の光が輝いていました。お互いに支え合い、協

力して運動会を成功に導いたこの経験をぜひ、各クラスの授業にも生かし、学び合い、助け合いな

がら学習を進めてほしいと願います。その結果、学習においても素晴らしい成果を修められると信

じています。 

 運動会実行委員として各色の先頭に立ち、同級生・下級生をまとめ、行事の成功に大きく貢献し

た５色の団長（３年生）のコメントを紹介します。               ※裏面に続く 
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私は中学校最後の運動会を最高の思い出にしたくて団長になりました。私は人

前に立つのがあまり得意ではないので、みんなをまとめられるか不安もありま

した。でも運動会当日、赤団の前で私が話したときすごく盛り上げてくれてと

ても嬉しかったです。最高の思い出になりました。ありがとうございました。  

今年もコロナ禍の状況で通常よりも短い運動会でしたが実行委員をはじめ係や

先生方の協力のおかげで楽しく終わることが出来ました。本当にありがとうご

ざいました。来年は今年以上にいい運動会になるように頑張ってください。 
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元野球選手である長嶋茂雄は、昔、記録より記憶に残る選手と言われていまし

た。私は今回の運動会で特に意識した事が皆の心にしっかり刻まれる運動会に

したいという事です。準優勝という結果でしたが、我が紫団の心に永久に残る

最高の思い出となりました。 

 

青団団長として、自分のクラスだけではなく青団全クラスを引っ張らないとい

けませんでしたが、青団のみんながとても素早く動いてくれたし、応援でも一

人一人がさわやかな応援をできていて団長としてとても誇らしかったです。中

学校最後の運動会、最高の思い出となってよかったです！ 

 

僕達３年生は例年通りの運動会が開催されず残念でした。けれど運動会にかけ

る思いは変わらないものがあったと思います。規模は小さくとも自分が全力で

取り組み、楽しみ、思い出になっていれば大きな意味があると思います。１・

２年生、来年楽しんでください！  



【離任式】４月２８日（金）６校時、離任式を挙行しまし

た。今年離任された６名の先生方、３名の職員の皆様お一

人お一人から生徒に向け温かいお言葉をいただきました。

在職された間の思い出をお話しされたり、生徒への思い

をお話しされたりする中で、どの皆様も「南六郷中学校

で過ごせて楽しかった幸せだった」とおっしゃってくだ

さり、改めて生徒と教職員の絆の深さ、そして本校の良き

伝統を感じました。また、代表生徒の言葉、２・３年全員

が作成したメッセージも思いの詰まったたいへん心温ま

る内容でした。離任された皆様の新天地でのご活躍をお

祈りしております。 

【生徒総会】５月１０日（火）６校時、体育館からのリモートで、生徒総会を実施しました。生徒

会本部、各専門委員会が、１年間の活動目標・活動計画を

発表しました。生徒会本部役員や専門委員の生徒の皆さん

は与えられた仕事はもちろん、さらに学校をより良くする

ための方策を考え、それを実践していきましょう。また、

今年は生徒会を中心に『頭髪のきまり』を改定することと

しました。改定に向け、生徒会長の河合 理人君（３年）が

以下のように述べました。今後、アンケートの結果を基に

代表生徒と先生方で『頭髪のきまり』を決定していきます。今回の改定で生徒の皆さんがより安心･

安全に快適に学校生活を送れることを期待します。 

 

 

 

 

 

【地域教育連絡協議会】５月１３日（金）第１回地域教育連絡協議会を開催しました。学校改善に

向け、各委員の皆様から貴重なお話を伺うことができました。今年度も皆様のご協力よろしくお願

いいたします。委員の皆様を以下に掲載します。 

「地域教育連絡協議会」外部委員の皆さん[敬称略]  ※（  ）内は職名・学校との関係等 

野村 和子（青少年対策六郷地区委員会 会長） 水江 知子（東京都立城南特別支援学校 校長） 

千葉 政英（東京都立六郷工科高校 副校長）  矢野 憲子（民生・児童委員） 

増渕 國昭（南六郷２丁目町会長）       高野 玖仁男(南六郷２丁目団地自治会 事務局長） 

浅野 理恵（南六郷中学校 第 31 代 PTA 会長）  ｼｰﾙｽﾞ 美奈子（南六郷中学校 第 32 代 PTA 会長） 

山口 知樹（南六郷中学校 前ＰＴＡ会長）   伊佐治 剛（南六郷中学校 会長） 

鈴木 真由美・松本 健児・若菜 隆之・石原 由香・御園 美穂（南六郷中学校 ＰＴＡ副会長） 

※生徒の活躍は次回の学校だよりに掲載します。部活動等でも多くの生徒が活躍しています。 

子どもと保護者のための教育相談（こころの輪メール相談）について  

大田区では、学校生活に関する悩み、生活面での悩みに関するメールでの相談窓口（こころの輪メール

相談）を設けています。相談をしたい場合には、kokoronowa@city.ota.tokyo.jp または、右の２次元バー

コードがリンクしているメールアドレスにお悩みの内容を送信してください。また、小学校時に、生徒の

皆さんへ配布した大田区公式キャラクターはねぴょんキーホルダーの裏にもメールで相談できる２次元バ

ーコードが書いてあります。中学生本人からの相談も、保護者からの相談も受け付けています。  

（「子ども電話相談  ℡03-5748-1203」を利用することもできます。）   

※送信の際は、区から貸与されているタブレット端末以外の端末から御利用ください。  

【保護者の皆様へ】運動会のご案内でお知らせしました DVD(ﾌﾞﾙｰﾚｲ)販売及びホームページでの

動画掲載は７月を予定しております。ご了承ください。また、上述しました『頭髪の改定』につ

きまして、７月に学びポケットを利用して保護者の皆様にもアンケートを実施いたします。多く

の保護者の皆様からご意見を頂戴できればと存じます。ご協力よろしくお願い申し上げます。  

今年度「髪型に関するきまりの改定」が行われます。このことについて、生徒の皆さん一人一

人の考えを聞くためにアンケートを実施します。学校に関わる全員が、改めて学校生活のルー

ルを振り返り、改定に向けて責任のある考えをもって取り組んでほしいと思います。  


